
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2016/00004            DEL  24/02/2016 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA CONSILIARE DEL 23 DICEMBRE 

2015 

 

L’anno duemilasedici il giorno 24 del mese di febbraio, alle ore 12:13 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola NO  8 RANIERI Sig. Paolo NO 
3 DE STASIO Sig. Antonio NO  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo NO  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 6  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola De Matteo Antonio de Stasio Paolo Di Lauro Paolo Ranieri  

 



 

A relazione del Presidente, avv.Giovanni Moretti  
 

 
VISTO  il verbale della seduta di Consiglio Municipale del 23 Dicembre  

2015, comprendente  gli atti dal n.74 al n.80 dell’o.d.g.; 
 

      VISTO altresì il testo (dattiloscritto) dell’intera registrazione della seduta, 
che al presente provvedimento si allega; 
 
      ACCERTATO che tale atto è rispondente alla volontà espressa dai 
Consiglieri nel corso della seduta; 
 
      RITENUTO pertanto di approvare il verbale suindicato; 

 
 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
  UDITA la relazione del Presidente e il relativo dibattito di cui all’allegato 
resoconto; 
         VISTO  lo Statuto Comunale; 
      VISTO  il Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivi dei 
Municipi; 
          PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione, ai sensi 
degli art. 49  del TUEL 267/2000, si è espresso parere favorevole in ordine alla 
sola regolarità tecnica e si è omesso  il parere in ordine alla regolarità contabile 
in virtù della natura della proposta;  
   
 

DELIBERA 
 
 

1. APPROVARE, come in effetti approva, il verbale della seduta del Consiglio 
Municipale del 23 Dicembre 2015, allegato al presente atto per farne parte 
integrante e sostanziale, comprendente gli atti dal n.74 al n.80 dell’o.d.g. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 



 

 

Con n.7 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.7 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Co n n .7  vot i  favorev o l i ,  su  n .7  co ns i g l i er i  prese nt i  e  vo ta nt i  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 25/01/2016 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Angelo De Maria) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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INDICE DEI SIMBOLI 

 

“”  I n te rven t i  d i  Cons ig l ie r i  non  iden t i f i cab i l i ;  

( * * * * )  L ’ in te r locu to re  s i  a l lon tana  da l  m ic ro fono ;  

<<>>  I n te rven t i  t rado t t i  da l  d ia le t to ;  

I l  ca ra t te re  in  cors ivo  ind ica  la  le t tu ra  de i  document i .   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eletto alla carica di Presidente del Municipio V:  
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   Morett i  Giovanni                         Lista Morett i   

 

Eletti  alla carica di Consiglieri Municipali:  

  Lomoro Vincenzo  Part i to Democratico 

   De Stasio Antonio Part i to Democratico 

   Noviel lo Angela Part i to Democratico 

   Romano Tommaso Part i to Democratico 

   Di Siena Antonio Part i to Democratico  

  Di Lauro Paolo Decaro per Bari  

   De Matteo Nicola Gruppo Misto  

  Sasanell i  Pasquale Forza Ital ia  

  Cassandra Giuseppe Forza Ital ia  

  Ranieri Paolo  Movimento Poli t ico Schit tul l i  

 

Direttore del Municipio V: ing. Nitti  Vito  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comune di Bari 
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Composizione Consiglio del Municipio V  

Palese - Santo Spirito - Catino - San Pio 

 

 

Maggioranza:  

L ista Morett i :  Presidente  

Part i to Democrat ico: n.5 Consigl ier i  

Decaro per Bari :  n.1 Consigl iere  

Gruppo Misto:  n1 Consigl iere  

 

Forza Italia

Partito 
Democratico

Lista Moretti

Decaro per 
Bari

Gruppo Misto

Movimento 
Politico 

Schittulli
Forza Italia

Partito Democratico

Lista Moretti

Decaro per Bari

Gruppo Misto

Movimento Politico 

Schittulli

 
 

 

Minoranza:  

Forza I ta l ia:  n.2 Consigl ier i  

Movimento Pol i t ico Schi t tu l l i :  n.1 Consigl iere  

 

 

 

 

 

 

 

 

Capigruppo delegati:  
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   GRUPPO Misto: De Matteo Nicola  

  GRUPPO Partito Democratico: Noviel lo Angela  

   GRUPPO Decaro per Bari: Di Lauro Paolo  

  GRUPPO Popolo della Libertà:  Sasanell i  Pasquale  

   GRUPPO Movimento Polit ico Schittulli:  Ranieri Paolo  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Commissioni Permanenti Ordinarie  
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1^ Commissione Permanente Ordinaria  

Sport -  Cultura -  Scuola -  Mercati   

 

Attività culturali e ricreative - Attività sportive - Attività scolastiche e 

parascolastiche - Commercio artigianato e mercati - Rilascio delle 

autorizzazioni al commercio ambulante in forma itinerante di tipo B - 

Mercati saltuari - Piani commerciali - Controllo dei contratti di servizio-

statuto e regolamenti comunali - Organizzazione degli uffici decentrati 

comunali 

 

Presidente: Romano Tommaso (P.D.)  

Componenti:  

Di  Siena Antonio (P.D.)  

Lomoro Vincenzo (P.D.)  

De Matteo Nicola (Gruppo Misto)  

Cassandra Giuseppe (F.I . )  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2^ Commissione Permanente Ordinaria  
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Affari  Generali  -  Lavori Pubblici  -  Welfare 

 

Lavori pubblici - Alienazione degli immobili di interesse del Municipio 

(come individuati dall’elenco di cui all. art. 53, lettera e) - Servizi 

sociali, welfare di accesso, anziani, minori, famiglie, disabili, povertà e 

disagio adulti - Verde pubblico -  Patrimonio - Rilascio di concessioni 

di suolo pubblico temporanee e permanenti - Rilascio degli attestati 

afferenti la natura giuridica delle strade - Traffico e viabilità di 

esclusivo interesse Municipale - Viabilità interna - Rilascio delle 

autorizzazione per gli scavi in sede stradale - Acquisto di immobili da 

destinare ai servizi del Municipio - Progetto di bilancio di previsione 

approvato dalla giunta comunale, relazione previsionale 

programmatica, bilancio pluriennale, piano triennale delle OO. PP. -

Piano urbanistico generale e sue varianti, piani particolareggiati e di 

zona e relative varianti ad esclusione delle varianti approvate ai sensi 

dell’art. 34 della legge 865 del ’61, piani di lottizzazione, piano 

anticorruzione - Piano della mobilità, viabilità dei tempi della città - Atto 

di pianificazione concernente individuazione delle aree per piano di 

protezione civile - Installazione di impianti per l’erogazione di 

carburante - Interventi diretti da parte dei privati nelle maglie di prg, 

nelle aree per i servizi della residenza delle zone omogenee a) e b), 

art. 52 NTA - Localizzazione di spazi e strutture per la realizzazione 

da parte dell’amministrazione comunale di nuovi impianti sportivi -

Istituzione, ubicazione e spostamento mercati 

Presidente: Noviel lo Angela (P.D.)  

Componenti:  

De Stasio Antonio (P.D.)  

Di  Lauro Paolo (Decaro per Bari)  

Sasanel l i  Pasquale (F.I . )  

Ranier i  Paolo (M.P.S.)  

 

Commissione Consiliare Speciale  
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Presidente:  

Componenti:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO V: 
Convocazione del 23 dicembre 2015 alle ore 09.00 – seduta ordinaria 
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1. Approvazione verbale seduta consi l iare del  17 

novembre 2015;  (r i f .  pag. n.11)  

2. Approvazione verbale seduta consi l iare del  20 ot tobre 

2015;  (r i f .  pag. n.13)  

3. Proposta di  approvazione nuovo regolamento per 

l 'accesso al  s istema integrato dei  serviz i  e degl i  

intervent i  social i  -  Parere;  (r i f .  pag. n.15)  

4. Regolamento per l 'af f idamento in concessione a favore 

di  soggett i  pr ivat i  d i  beni  conf iscat i  ad organizzazioni  

cr iminal i  -  Parere;  (r i f .  pag. n.17)  

5. Occupazione posteggi  di  carattere stagionale sul  

lungomare: integrazione al la del ibera municipale 

n.12/2015;  (r i f .  pag. n.31)  

6. Mutui  in ammortamento non movimentat i ;  (r i f .  pag. 

n.33)  

7. Linee guida per i l  sociale anno 2016;  (r i f .  pag. n.35)  

8. Comunicazioni . (r i f .  pag. n.37)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I  APPELLO ore 09.00 
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Cognome e nome 

1.  

Gruppo P A  

1. Morett i  Giovanni -  Presidente  L ista Morett i  X  

2.  Lomoro Vincenzo  

 

P.D. X  

3.  De Stasio Antonio -  Vicepresid .  P.D. X  

4.  Noviel lo Angela  P.D. X  

 5.  Romano Tommaso  P.D.  X  

6. Di Lauro Paolo  Decaro per Bari  X  

7.  Di Siena Antonio  P.D.  X  

8. De Matteo Nicola  Gruppo Misto   X  

9. Sasanell i  Pasquale  Forza I ta l ia  X  

10. Cassandra Giuseppe  Forza I ta l ia  X  

11. Ranieri Paolo  Movimento Pol i t ico Schi t tu l l i  X  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Preliminari :  
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Parla i l  Direttore ing. Nitt i :  Procedo al l 'appel lo del la seduta. 

Present i  8,  compreso i l  Presidente, consigl ier i  assent i  3.  La 

seduta è val ida. Presidente, prego.  

Punto n.1 (uno) :  

-  Approvazione verbale seduta consi l iare del  17 novembre 

2015.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Diamo per let to i l  verbale 

del la seduta del  17 novembre 2015. Se non ci  sono intervent i ,  

Passiamo al l 'approvazione del  verbale.  Chi  è favorevole? 

Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo per l ' immediata 

esecut iv i tà.  Chi  è favorevole? Al l ' unanimità dei  present i .  

Alle ore 09.08 entra i l  consigliere De Matteo (presenti  9)  
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Punto n.2 (due) :  
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-  Approvazione verbale seduta consi l iare del  20 novembre 

2015.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Diamo per let to i l  verbale 

del la seduta del  20 novembre 2015. Se non ci  sono intervent i ,  

Passiamo al l 'approvazione del  verbale.  Chi  è favorevole? 

Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo per l ' immediata 

esecut iv i tà.  Chi  è favorevole? Al l 'unanimità dei  present i .  
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Punto n.3 (tre) :  
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-  Proposta di  approvazione nuovo regolamento per l 'accesso 

al  s istema integrato dei  serviz i  e degl i  intervent i  social i  -  

Parere.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Al lora,  diamo per let to i l  

contenuto del  regolamento. Dichiaro aperto i l . . .  Se ci  sono 

intervent i  sul l 'argomento.. .  Al t r iment i ,  passeremmo al la 

votazione.. .  Chi  è favorevole al la proposta di  del ibera? (****)  

E' stata esaminata da entrambi le commissioni ,  quindi  

presumo che i l  contenuto lo conosciate!  Se ci  sono degl i  

intervent i . . .  Al t r iment i  passiamo al la votazione! Chi è 

favorevole al la proposta di  del ibera? Al l 'unanimità dei  

present i .  Vot iamo per l ' immediata esecut iv i tà.  Chi  è 

favorevole? Al l 'unanimità dei  present i .  

Alle ore 09.12 entra i l  consigliere Di Siena (presenti  10)  
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Punto n.4 (quattro) :  
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-  Regolamento per l 'af f idamento in concessione a favore di  

soggett i  pr ivat i  d i  beni  conf iscat i  ad organizzazioni  cr iminal i  -  

Parere.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Passo la parola al  

consigl iere De Matteo, per l ' i l lustrazione del la proposta.  

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Molto rapidamente, questo 

regolamento va a colmare una lacuna di  anni ,  che 

prat icamente c i  ha porta t i  a non considerare i  beni  conf iscat i  

a l la maf ia in maniera un po'  p iù ser ia e coerente, sopratut to 

al la luce di  quanto è successo ul t imamente in alcune part i ,  

dove alcuni  beni  ce l i  s iamo r i t rovat i  in s i tuazioni  un 

pochett ino anomale. Innanzi tut to,  l 'uni ca osservazione che ha 

fat to la commissione,  perché abbiamo esaminato in diverse 

r iunioni ,  è quel la che prat icamente non vengono considerat i  

sotto cert i  aspett i  la bontà del  Municipio,  inteso come ente 

terr i tor ia le decentrato e più vic ino al le esigenze del  c i t tadino. 

Che signi f ica questo? Signi f ica che prat icamente noi  

espr imiamo un parere favorevole,  però dic iamo che c 'è 

un'azione di  pr ior i tà in r i fer imento al l 'ar t icolo 16 del lo stesso 

regolamento, che qui  prat icamente, una consul ta da parte,  

come dire,  de l  Municipio,  del  d iret tore Municipio,  del  

Consigl io del  Municipio,  poteva essere ut i le è doveroso sotto 

cert i  aspett i ,  perché? Vi  faccio un esempio banale. . .  Non 

dobbiamo par lare di  cose strane.. .  Ricordate che fu 

sequestrata la vi l la Lazzarotto a Santo Sp ir i to,  v i  r icordate, 
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sapete, che c 'è anche un sequestro di  un bar vic ino a 

ghiaccio bol lente,  vi  r icordate.. .  Ci  sono al t re s i tuazioni  che 

non conoscete, ma io magari  conosco, e qualche al t ro 

conosce, che la Prefet tura ha r i tenuto di  dover poi  af f idare a 

queste soluzioni .  E'  ovvio che noi  non abbiamo contezza per 

esempio, che cosa sta accadendo nel la vi l la di  Lazzarotto!  

(****)  Non abbiamo contezza per un sempl ice fat to,  perché 

l 'af f idatar io,  la cooperat iva, l 'associazione, ha terminato i l  

suo lavoro, non esiste più,  o magari  è fa l l i ta,  o magari  non ci  

sono più le c i rcostanze.. .  Perché abbiamo anche una volontà 

concreta di  vedere se c 'è uno stato di  abbandono, se c 'è una 

cont inui tà di  azione.. .   Ecco perché io dicevo e proponevo, 

faccio vot i . . .   Come si  d iceva un tempo.. .  A che ci  s ia un 

control lo,  magari  p iù diret to,  del l 'ente terr i tor ia le più vic ino 

più vic ino ai  beni . . .  Come dire,  Bar i  vecchia al  I  Municipio,  

Santo Spir i to Pale se al  V Municipio e così via. . .  Anche a 

Carbonara, Cegl ie/Loseto c i  sono queste  s i tuazioni !  (****)  

Ecco perché non è un problema nostro solo di  Palese Santo 

Spir i to,  è un problema propr io terr i tor ia le!  Effet t ivamente, chi  

fa i l  Consigl iere Comunale o l 'assessore, non ha 

ef fet t ivamente i l  polso del la s i tuazione! Per cui  è chiaro che a 

questo punto, i l  regolamento è stato approvato al l 'unanimità,  

però noi  ovviamente, facciamo vot i ,  af f inché ci  s ia un 

maggiore control lo,  un pochett ino più at tento da parte 

del l 'Amministrazione centrale verso i  Municipi ,  a l  che gl i  
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stessi  Municipi  possano avere un'azione, non dico.. .  Perché 

noi  non possiamo decidere a chi  dar lo i l  bene sequestrato,  

però un'azione di  control lo sì ,  lo possiamo svolgere! Tutto 

sommato non è una cosa che disturba nessuno, è una 

si tuazione che ci  potrebbe anche venire dal  nuovo 

regolamento sul  decentramento, se la commissione sul  

decentramento s i  deciderà di  af f rontar lo in maniera ser ia e 

costrut t iva.  Grazie.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Prego consigl iere 

Ranier i .  

Parla Ranieri  (Movimento Schittull i ) :  La discipl ina che 

chiaramente.. .  Siccome la quest ione è di  una r i levanza 

incredibi le dal  punto di  v ista sociale,  perché i  beni  conf iscat i  

a l le maf ie non r iguardano nel l 'at tual i tà dei  nostr i  g iorni  la 

maf ia in quanto tale,  ma potrebbe essere suff ic iente che un 

ci t tadino qualunque, non in grado di  g iust i f icare al  f isco del le 

entrate patr imonial i  consistent i ,  subisca l ' immediata conf isca 

dei  propr i  beni ,  che vanno sotto i l  control lo del lo Stato e 

molto di f f ic i lmente, per non dire assolutamente impossibi le 

che gl i  r ientr ino nel  pa tr imonio. Detto questo, la vostra 

osservazione la t rovo squis i tamente corret ta,  e andrebbe a 

essere innestata al l ' interno del l 'ar t icolo 14, che par la di  

control l i .  Perché questo regolamento, di  cui  avevo preso 

vis ione chiaramente, va a innestarsi  ef fet t iva mente in un 

vulnus normativo, che f ino ad ora aveva portato i  t r ibunal i  
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penal i  in una gravissima problematica di  coordinamento e di  

control lo di  quest i  beni ,  perché sostanzialmente che cosa 

accade? I l  bar di  Santo Spir i to che tut t i  conosciamo, viene 

immediatamente conf iscato, non può essere r iaf f idato a un 

soggetto terzo che potrebbe essere l 'avvocato Ranier i ,  

p iut tosto che i l  consigl iere eccetera, ma deve essere nel le 

mani del lo Stato.  Perché da previs ioni  normative, è quel la che  

non deve essere più un r i schio che questo bene r icada 

al l ' interno del  potere, chiamiamolo così,  maf ioso. Detto 

questo, quel lo che vuoi  state dicendo, è corret to!  Che venga 

inser i to come una proposta corret ta di  emendamento, 

quantomeno d' integrazione, nel la voce control l i ,  dove si  d ice: 

r imesso al la r ipart iz ione patr imonio, che al l 'uopo potrà 

avvalersi  del la pol iz ia municipale o di  a l t r i  d ipendent i  

del l 'Ente, apposi tamente incar icat i ,  i l  control lo sul  

concessionario,  sui  beni  concessi  sul l 'at t iv i tà svol ta dal lo 

stesso, af f inché sia assicurato i l  r ispetto del l ' interesse 

pubbl ico .  Sarebbe suff ic iente avvalersi  anche del  V 

Municipio,  sempl icemente io dico, sol tanto qui  andrebbe una 

piccol issima, con un piccol issimo suggerimento, è r imesso 

al la r ipart iz ione patr imonio che al l 'uopo dovrà avvalersi  dei  

r ispett iv i  municipi  e del la pol iz ia municipale.  Non potrà!  

Dovrà! Perché la r ipart iz ione patr imonio s i  interessa dei  beni ,  

però, se i l  bar che tut t i  conosciamo, è stato af f idato a Tiz io,  

che è una f igura garant i ta da un albo tenuto presso i l  
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t r ibunale penale eccetera, eccetera.. .  Che improvvisamente la 

t rasforma, in quanto at t iv i tà economica, di  nuovo in una sala 

giochi . . .  Questo solo noi  lo possiamo sapere! Al la r ipart iz ione 

economica, interessa sol tanto che i l  bene sia tenuto in 

maniera corret ta.  Quindi  Nicola,  quel lo che io dico, è sol tanto 

che come proposta.. .  (****)  Quel lo che io suggerisco a tut t i  i  

consigl ier i ,  d i  valutare l 'opportuni tà di  suggerire l ' integrazione 

di  questo regolamento con r imessa al la r ipart iz ione 

patr imonio, che al l 'uopo dovrà avvalersi  dei  municipi  e del la 

pol iz ia municipale e di  a l t r i  d ipendent i  del l 'Ente. Questo è 

sempl icemente.. .  Voi  lo avete impostato non come un 

emendamento, mi pare di  capire,  ma come un suggerimento o 

raccomandazione. Come raccomandazione che io r i terrei  

addir i t tura di  voler t rasformare in un.. .  Ma non si  può 

emendare! Ma la raccomandazione è che i l  Munic ipio e tut t i  i  

Munic ipi ,  c i  s iano! E quindi  nel l 'ar t icolo 14.. .  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Passo la parola al  

consigl iere De Matteo, prego.  

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Io sono un pochett ino 

polemico, ma non perché vogl io fare polemica! Ma non 

funziona la macchina Comune di  Bar i !  Scusate se lo dico! Ma 

se tu mi mandi per un parere obbl igator io non vincolante, 

questa cosa, che è una del le tante cose che st iamo 

esaminando e che ci  stanno inviando, perché stanno 

arr ivando una valanga di  regolament i . . .  Ma non c 'è un 
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coordinamento tra la commissione comunale che ha 

comunque redatto insieme al l 'uf f ic io,  e i  Munic ipi !   

Parla i l  Presidente (Lis ta Moretti) :  Chiedo scusa 

Consigl iere,  ma avrebbe potuto sol levare questo problema in 

commissione e convocare eventualmente sent i rs i  con la 

commissione consi l iare comunale.  

Parla i l  direttore ing. Nitt i :  Consigl iere,  guardi  che l 'uf f ic io 

estensore del la de l ibera, pr ima di  mandarla in consigl io la 

del ibera, la manda ai  Municipi  per i l  parere obbl igator io non 

vincolante. La del ibera di  Consigl io viene assegnata poi . . .  

Acquis i t i  i  parer i  del le Circoscr iz ioni .  v iene mandata al la 

commissione per i l  parere da fornire per la seduta consi l iare 

del  Comune. Quindi ,  non è che la del ibera.. .  Le del ibere 

vengono proposte agl i  uf f ic i . . .  

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Al lora ha ragione Ranier i  a 

questo punto! Facciamo l 'emendamento a questa del ibera e 

andiamo avant i !  (****)  

Parla i l  direttore ing. Nitt i :  E'  l 'uf f ic io che recepisce o meno, 

mot ivandolo,  l 'osservazione del  Municipio. . .  (****)  E 

predispone la del ibera che vistata dal  dir igente, e vistata 

dal l 'assessore, va in commissione pr ima che vada.. .  (****)  

Una vol ta che ha assunto l 'uf f ic io le osservazioni  di  tut t i  i  

Munic ipi ,  s intet izza, adotta quel le che r i t iene opportuno.. .  

(****)  Non torna più in Municipio!  (****)  Non funziona così!  
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(****)  Non sto facendo polemiche, vi  sto dicendo che non 

funziona così!  La procedura è  quel la!  

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Siamo nei  termini  dei  30 

giorni !  E'  arr ivata i l  26 novembre! Entro 30 giorni  dobbiamo 

dare i l  parere, al t r iment i . . . (****)  

Parla i l  direttore ing. Nitt i :  Ovviamente è sensibi l i tà del  

dir igente recepire anche i  parer i  arr ivat i  o l t re i  termini .  

Quindi ,  anche se arr iva dopo, può essere che i l  d i r igente 

recepisca qualche indicazione fat te sul le. . .  (****)  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Prego consigl iere 

Noviel lo.  

Parla Noviello (P.D.) :  Al lora,  intanto io vorrei  un at t imo 

capire perché ogni  vol ta che arr iv iamo in consigl io,  e bisogna 

vogl io dire,  d iscutere su alcuni  punt i ,  quindi  io non capisco 

perché i l  consigl iere Ranier i  puntualmente, s i  presenta al le 

r iunioni  di  capogruppo e non legge gl i  ordini  del  g iorno e le 

del ibere che vengono fat te completa,  perché al t r iment i  poi  

non c 'è bisogno di  proporre un emendamento in consigl io!  

Perché quando la Commissione fa una proposta di  

commissione, la del ibera viene fat ta ad hoc a seconda del la 

proposta del la Commissione, e queste cose dovrebbero 

essere let te e fat te nel la conferenza dei  capigruppo, 

al t r iment i  è inut i le che ogni  vol ta insiste sul  convocare la 

conferenza dei  capigruppo! No, io non sto scherzando! Non 

sto scherzando! (****)  No, nel la maniera più assoluta!  Però è 
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inut i le che tu t i  puoi  presentare qua ogni  vol ta a presentare 

gl i  emendamenti  d i  ogni  cosa.. . (****)  Poi,  l 'at t iv i tà di  

control lo,  così come diceva i l  Diret tore,  non la possono fare i  

Municipi ,  però, dato che secondo regolamento di  quest i  beni  

conf iscat i  a l le organizzazioni  cr iminal i ,  non sono beni  

conf iscat i  a l la povera gente caduta in disgrazia 

sempl icemente, vengono fat t i  comunque degl i  appal t i ,  dei  

bandi ,  e magari  vengono fat t i  dei  bandi  di  af f idamento di  

questo t ipo di  strut ture.  Al lora,  magari  i l  Munic ipi o può essere 

di  control lo su queste at t iv i tà che poi  vengono fat te in quest i  

luoghi ,  ma non di  control lo a monte!  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Prego vicepresidente De 

Stasio.  

Parla De Stasio (P.D.) :  io volevo fare solo un'osservazione, 

s iccome st iamo par lando di  un regolamento, chiaramente 

questo ragionamento interessa bipart isan, non è lo 

schieramento pol i t ico da una parte e dal l 'a l t ra!  Interessa i l  

nostro terr i tor io,  interessano i  beni  del  nostro terr i tor io.  Io 

dico una cosa, s iccome ho visto anche i l  consigl iere De 

Matteo dubbioso, e sul le osservazioni  fat te dal  consigl iere 

Ranier i ,  se noi  possiamo trovare una mediazione, per 

stabi l i re e precisare alcuni  punt i  che possono essere in 

prospett iva important i  per i l  nostro terr i tor io,  io a prescindere  

dal l 'appartenenza pol i t ica,  sono disponibi le a far lo,  perché 

queste sono cose che poi  c i  t roveremo nel  futuro da gest i re.  
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Allora,  è chiaro, la commissione ci  ha lavorato e s icuramente 

ha fat to un buon lavoro, non sto par lando del  lavoro che è 

stato fat to dal la Commissione, s icuramente sarà sfuggi to 

qualcosa che se si  può r imediare, io sono propenso a 

r imediar lo,  a prescindere le puntual i tà.  E'  g iusto tenere in 

considerazione le osservazioni  del  Diret tore,  che sono di  

natura tecnica, però se s i  può aggiusta re, dic iamo con un 

piccolo emendamento, una piccola precisazione sul  

regolamento.. .  Non saprei ,  adott iamo una cosa che possa 

essere ut i le al  nostro terr i tor io.  Questa è la mia.. .  Grazie.   

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Prego consigl iere 

Lomoro.  

Parla Lomoro (P.D.) :  La cosa che vogl io mettere in evidenza, 

al  d i  là del  problema del la Commissione se ha fat to un buon 

lavoro o non lo ha fat to,  a me non interessa niente.. .  La cosa 

da mettere in evidenza è che questo è un regolamento, come 

tut t i  g l i  a l t r i  regolament i ,  in cui  noi  facciamo del le 

osservazioni ,  qualunque sia la commissione, la pr ima, la 

seconda, la terza.. .  E che queste osservazioni  vanno nel lo 

speci f ico.  Noi  s iamo andat i  nel lo speci f ico,  in sostanza 

almeno dal  mio punto di  v ista,  se nel  nostro t err i tor io del  V 

Municipio c i  sono dei  beni  conf iscat i ,  è opportuno che i l  V 

Municipio sappia dei  beni  conf iscat i .  Pr imo. Secondo, se nel  

nostro Municipio c 'è stata una att iv i tà su quest i  beni  

conf iscat i ,  è giusto che i l  V Municipio sappia chi  è stato 
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dentro,  per quale at t iv i tà ha fat to,  e se è compresa l 'at t iv i tà.  

Se è compresa l 'at t iv i tà,  noi  dobbiamo sapere che quel  bene 

in quel  momento è l ibero! (****)  Ma nel le osservazioni ,  o nel  

regolamento che noi  abbiamo, sta scr i t to questo fat to qua! 

Quindi ,  i  verba l i  che abbiamo redatto,  che abbiamo trasmesso 

dietro. . .  Sta scr i t to tut to questo fat to qua! Quindi ,  una vol ta 

chiar i to questo aspetto,  i l  problema che poneva le i ,  dovrà o 

potrà,  è un problema che va nel lo speci f ico del  regolamento 

ecc. Se ci  sono del le condiz ioni  in cui  i l  Diret tore c i  ha fat to 

capire che in Comune non si  può cambiare quel la post i l la. . .  

Basta, chiuso! Mett iamo in votazione, punto e basta!  

Parla i l  direttore ing. Nitt i :  Scusate, io non posso dire che 

non si  può cambiare nessuna post i l la!  Io sto dicendo che, a 

parte i l  fat to che l 'ho detto fuor i  microfono, perché è 

un'espressione non pert inente al la mia in questo momento.. .  

Cioè, vogl io dire,  l 'at t iv i tà di  control lo,  sono att iv i tà speci f iche 

di  control lo,  non sono demandate ai  Municipi ,  ma son o 

demandate al  patr imonio, perché è quel lo che prende in 

car ica i l  bene, e poi  v iene esecut ivamente.. .  i l  control lo viene 

ef fet tuato dal la Pol iz ia Giudiz iar ia,  dal la Pol iz ia Municipale 

con funzione di  Pol iz ia Giudiz iar ia,  oppure al t ro.  Quindi ,  non 

avendo noi  quel le funzioni ,  non possiamo fare at t iv i tà di  

control lo.   Diverso è poter chiedere i l  parere sul  t ipo di  uso 

che si  vuol  dare, che non è at t iv i tà di  control lo quel lo!  E'  

at t iv i tà di  programmazione, al  contrar io. . .  (****)  Di 
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programmazione! Nel senso che i l  Munic ipio dovrebbe dire,  

l 'Amministrazione dovrebbe dire:  scusi  io devo dare un uso a 

questo immobi le,  tu che uso prefer i rest i? E'  questa non è 

at t iv i tà di  control lo,  è at t iv i tà di  programmazione! Di  indir izzo! 

(****)  Questo è un fat to. . .  (****)  Le bozze sono disponibi l i  dal  

momento in cui  v iene convocata la conferenza. (****)  A vol te 

lo mandano, e non hanno avuto r isposta. (****)  Vogl io dire 

un'al t ra cosa, da quel lo che leggo qui ,  questo discorso dei  

vot i ,  del le osservazioni ,  non compare da nessuna pa rte in 

questa del ibera! (****)  E'  r ichiamato solo un verbale. . .  (****)  

Dove espr ime parere favorevole senza nessun inciso, e qui  

non è scr i t to niente! Al lora,  quando la commissione fa 

un'osservazione, bisogna recepir la pr ima di  portar la in 

Consigl io,  b isogna recepire nel la del ibera le osservazioni  

del la commissione. Siccome in questo verbale non ci  sono 

osservazioni ,  nel la del ibera non sono r iportate le 

osservazioni .  Quindi ,  approvando questa del ibera, s i  fa senza 

osservazioni !  Cioè, non ci  sono indicazioni  del  Municipio in 

meri to a questo regolamento. Leggete gl i  at t i !  (****)  Nel  

verbale,  non c 'è niente in questa! Siccome è stato forni to solo 

questo evidentemente, da chi  ha scr i t to la del ibera.. .  Quindi ,  

st iamo facendo una discussione su cose che sul la del i bera 

non ci  sono! (****)  La conclusione espr ime parere favorevole!  

I  verbal i  precedent i  comunque.. .  (****)  

Parla Ranieri  (Movimento Schittull i ) :  Presidente, posso  
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chiedere 5 minut i  d i  sospensione?  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  D'accordo, facciamo 5  

minut i  d i  sospensione.  

 

Sospensione lavori ore 09.29  
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I I  APPELLO ore 09.45 

 

Cognome e nome 

12.  

Gruppo P A  

1. Morett i  Giovanni -  Presidente  L ista Morett i  X  

2.  Lomoro Vincenzo  

 

P.D.  X  

3. De Stasio Antonio -  Vicepresid .  P.D. X  

4.  Noviel lo Angela  P.D. X  

 5.  Romano Tommaso  P.D.  X  

6. Di Lauro Paolo  Decaro per Bari  X  

7.  Di Siena Antonio  P.D. X  

8.  De Matteo Nicola  Gruppo Misto  X  

9.  Sasanell i  Pasquale  Forza I ta l ia  X  

10. Cassandra Giuseppe  Forza I ta l ia  X  

11. Ranieri Paolo  Movimento Pol i t ico Schi t tu l l i  X  
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Parla i l  Direttore ing. Nitt i :  Procedo al  secondo appel lo del la 

seduta, dopo la sospensione. Present i  9,  compreso i l  

Presidente, consigl ier i  assent i  2.  La seduta è val ida. 

Presidente, prego.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Dopo un esame con tut t i  

i  consigl ier i ,  abbiamo valutato di  approfondire megl io l 'esame 

di  questo regolamento. Quindi ,  propongo di  r i t i rare questo 

regolamento per megl io esaminar lo,  e portar lo in 

commissione. Quindi ,  lo r i t i ro.  Passiamo al  punto successivo.  
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Punto n.5 (cinque) :  

-  Occupazione posteggi  di  carattere stagionale sul  lungomare: 

integrazione al la del ibera municipale n.12/2015.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Diamo per let to i l  

contenuto del la del ibera. Chi  è favorevole al la proposta di  

del ibera? Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo per l ' immediata 

esecut iv i tà.  Sempre al l 'unanimità dei  present i .  Passiamo al  

punto successivo.  
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Punto n.6 (sei) :  

-  Mutui  in ammortamento non movimentat i .  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Mi l imiterò a leggere i l  

testo del la del ibera: i l  Consigl io del ibera di  ut i l izzare i l  mutuo 

di  75.000 euro, concessi  per l 'annual i tà 2014, per la 

real izzazione del  progetto di  arredo urbano già approvato dal  

Consigl io del  Municipio,  con la del ibera numero 6, del  

11/11/2014, e secondo le indicazioni  forni te dal la seconda 

commissione Lavori  Pubbl ic i ,  con verbale del  15 apr i le 2015. 

Dest inare 50.000 euro, comprensivi  d i  IVA, giusta 

quant i f icazione del l 'archi tet to Gaetano Murgolo,  af ferent i  

mutui ,  che si  a l lega al la del ibera, af ferent i  mutui  per l 'arredo 

urbano, concessi  per l 'af f idamento a professionist i  esterni  

del l ' incar ico del la redazione del lo studio di  fat t ib i l i tà per la 

r iqual i f icazione del  lungomare di  Palese Santo Spir i to,  previa 

acquis iz ione da parte degl i  uf f ic i ,  del l 'at testazione di  assenza 

di  personale interno in grado di  redigere tale progettazione. 

Prevedere l 'ut i l izzo del le ul ter ior i  r isorse disponibi l i  per 

real izzazione di  progett i ,  d i  intervent i  puntual i  e o di  

completamento, che per le dimensioni ,  s iano real izzabi l i  con 

le r isorse nel l 'ambito di  intervent i  programmati  e o in corso, 

lungo i l  lungomare di  Palese -  Santo Spir i to,  r ientrant i  nel la 

logica di  intervento di  r iqual i f icazione tracciato dal lo studio di  

fat t ib i l i tà.  Quindi ,  s icuramente la logica di  questa proposta è 

quel la di  avere una vis ione complessiva del la r iqual i f icazione 
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del nostro lungomare, chiediamo, s iccome nel  piano tr iennale 

del le opere pubbl iche, sono anni  che sono r iportate tante voci  

r iguardant i  questo  argomento, r iqual i f icazione lungomare di  

Palese, r iqual i f icazione lungomare di  Santo Spir i to,  

port icciolo Santo Spir i to. . .  Noi  chiediamo di  fare un unico 

studio. . .  Siccome studi  di  fat t ib i l i tà al la stato non ce ne sono, 

dic iamo, facciamo con i  nostr i  fond i . . .  Procediamo a uno 

studio di  fat t ib i l i tà.  Poi ,  saremo noi  anche con l 'ausi l io dei  

tecnic i  che saranno incar icat i ,  d i  espr imere le nostre idee a 

r iguardo. Però, i l  pr imo step è quel lo di  part i re da uno studio 

di  fat t ib i l i tà,  a l t r iment i  non vedremo nul la. . .  Proposta del la 

commissione e dal  sottoscr i t to.  Quindi ,  d ichiaro aperta la 

discussione. Se ci  sono intervent i? Non ci  sono intervent i .  

Passiamo al la votazione. Chi è favorevole al la proposta di  

del ibera? Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo per l ' immediat a 

esecut iv i tà.  Sempre al l 'unanimità dei  present i .  Passiamo al  

punto successivo.  
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Punto n.7 (sette) :  

-  L inee guida per i l  sociale anno 2016.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  E'  pervenuto un 

emendamento a f i rma di  tut t i  i  Consigl ier i .  L 'emendament o 

reci ta:  nel  d isposi t ivo anteporre al  punto 1 i l  seguente punto, 

modif icare la descr iz ione dei  progett i  in premessa come 

segue, al  progetto estate 2016, "divert i rs i  col  cuore",  

anteporre la parola "minimo",  al le parole n.30 minor i ;  

aggiungere,  dopo le parole "at t iv i tà ippica",  le parole at let ica, 

pat t inaggio,  ar t i  marzial i ,  bal lo sport ivo,  corsa, e comunque 

ogni  at t iv i tà sport ive che sia prat icabi le nel le strut ture 

sport ive già present i  sul  quinto Municipio,  nessuna esclusa, 

ove possibi le.  Passiamo al la di scussione sul l 'emendamento. 

Se ci  sono degl i  intervent i? Prego consigl iere Noviel lo.  

Parla Noviello (P.D.) :  Io magari ,  non mi di lungo nel la 

discussione, perché comunque ne abbiamo par lato 

approfondi tamente di  quest i  progett i ,  d iverse vol te anche con 

i l  Presidente, magari . . .  C'è copia deposi tata al l ' interno del  

Municipio,  chiunque vogl ia prenderne vis ione.. .  E'  stato 

mandato copia del  verbale ad ogni  capogruppo con 

l 'emendamento.. .  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :   Passiamo al la votazione 

del l 'emendamento. Chi  è favorevole? Al l 'unanimità dei  

present i .  Passiamo del ibera, è aperta la discussione sul la 

contenuto del la del ibera come emendata. Se ci  sono 
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intervent i? Non ci  sono intervent i .  Passiamo al la votazione 

del la del ibera così come emendata. Chi  è favore vole? 

Al l 'unanimità dei  present i .  Passiamo al la votazione per la 

immediata esecut iv i tà.  Chi  è favorevole? Al l 'unanimità dei  

present i .  Passiamo al  punto successivo.  
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Punto n.8 (otto) :  

-  Comunicazioni .  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Velocemente, volevo 

sol tanto comunicare che abbiamo dato i l  patrocinio morale 

per la manifestazione "mett i  la testa in bal lo",  una 

manifestazione che sarà real izzata in data 20 febbraio 2016, 

al le ore 20.00, presso i l  complesso sport ivo San Pio.  Ci  

tenevo a dirvi ,  che abbiamo con i  fondi  del  Municipio. . .  

Qualcuno favoleggiava al l 'esterno, avevano detto che 

avevano avuto 12-15.000 euro.. .  I  nostr i  7.200 euro 

comprensivi  d i  IVA.. .  Abbiamo real izzato 4 event i ,  i l  manifesto 

è l ì  esposto. Avete tut t i  avuto modo di  ver i f icare, abbiamo 

prefer i to dare, considerare tut te le part i  del  terr i tor io,  quindi  

Cat ino, San Pio,  Palese e Santo Spir i to.  Domenica matt ina, 

insieme al  v icepresidente, al  consigl iere Di Lauro e Noviel lo,  

c i  s iamo recat i  a Cat ino -  San Pio,  abbiamo v isto che c 'è 

stata una buona accogl ienza dei  bambini  a l l 'usci ta del le 

mense.. .  Per una let tera per Babbo Natale. . .  Ier i  sera lo 

stesso, su piazza Magrini  c 'è stata una grossa aff luenza, 

auguriamoci stasera.. .  Stasera c 'è la manifestazione del la 

Nat iv i tà a mare, e la sagra del  c iambotto.  Vi  invi to tut t i  quant i  

ed estendere l ' invi to ad amici  e parent i .  Vi  auguro un sereno 

buon Natale,  e un sereno 2016 a voi  e al le vostre famigl ie.  

Al le ore 09.48, dichiaro sciol ta la seduta. Grazie.   
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SEDUTA CONSILIARE DEL 24 FEBBRAIO 2016  

Punto n.1 (uno) :  

-  Approvazione verbale seduta consi l iare del  23 dicembre 2015.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Diamo per let to i l  contenuto del  verbale e 

passiamo al la votazione.  Chi è favorevole ad approvare la  seduta del  23 

dicembre 2015? Al l 'unanimi tà dei  present i .  Vot iamo per l ' immediata esecut iv i tà.  

Chi  è favorevole? Al l 'unanimità dei  present i .  Passiamo al  punto successivo.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

02/03/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 02/03/2016 

 Il Direttore di Municipio 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 02/03/2016 al 16/03/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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